

KRITERIEN FÜR NACHHALTIGKEIT UND TREIBHAUSGASEINSPARUNGEN

RED-II-Informationenleitfaden

Andrea Jany
Michael Gössl

ZUSAMMENFASSUNG

Die Vorgaben der Renewable Energy Directive II (RED II) sind in Österreich in drei Verordnungen umgesetzt. In diesen werden die Nachhaltigkeitskriterien für landwirtschaftliche (NLAV) und forstwirtschaftliche Biomasse (NFBioV) und die Nutzung dieser nachhaltig erzeugten Biomasse-Brennstoffe zur Erzeugung von Strom und/oder Wärme/Kälte (BMEN-VO) geregelt.

Dieser Leitfaden stellt eine Hilfestellung für Anlagenbetreiber und Wirtschaftsteilnehmer dar, die land- und forstwirtschaftliche Biomasse einsetzen, um die Kriterien zur Einhaltung der Nachhaltigkeit und der Treibhausgas-Einsparungen gemäß RED II (Artikel 29 Absatz 2 bis 7 und 10) zu erfüllen und die benötigten Nachweise zu erbringen. Anhand von Beispielen werden die notwendigen Schritte zur Einhaltung der Kriterien für Nachhaltigkeit und Treibhausgas-Einsparungen erläutert.

SUMMARY

The requirements of the Renewable Energy Directive (RED II) are implemented in Austria in three ordinances. These regulate the sustainability criteria for agricultural (NLAV) and forestry biomass (NFBioV) and the use of these sustainably produced biomass fuels for the generation of electricity and/or heating/cooling (BMEN-VO).

This guidance helps plant operators and economic operators using agricultural and forestry biomass to meet the sustainability and GHG savings criteria of RED II (Article 29 paragraph 2 to 7 and 10) and to provide the required evidence. Examples are used to illustrate the necessary steps to comply with the criteria for sustainability and greenhouse gas savings.

Impressum

Medieninhaber und Herausgeber: Umweltbundesamt GmbH
Spittelauer Lände 5, 1090 Wien/Österreich

Diese Publikation erscheint ausschließlich in elektronischer Form auf <https://www.umweltbundesamt.at/>.

© Umweltbundesamt GmbH, Wien, 2023
Alle Rechte vorbehalten